

## Jelang Upacara Pembukaan TMMD, Dandim Tinjau Kesiapan di Lapangan

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.ARNESSIO.COM

Jul 11, 2023 - 15:12



*Dandim 0717/Grobogan Tinjau Langsung Kesiapan Upacara Pembukaan TMMD Reguler Ke-117*

GROBOGAN - Komandan Kodim (Dandim) 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, SIP hadir langsung meninjau persiapan untuk gelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 yang akan di selenggarakan di lapangan sepak bola Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan. Selasa (11/6/23).

Kegiatan peninjauan ini agar dalam persiapan pembukaan upacara nantinya tidak ada lagi kendala yang berarti, salah satunya yaitu diupayakan selalu berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait. Langkah tersebut dilakukan demi kelancara kegiatan pelaksanaan pembukaan TMMD tersebut.



Dikatakan Dandim disela-sela kegiatan tersebut menjelaskan, sebagai Dansatgas akan selalu berkoordinasi dengan baik ke pihak-pihak terkait. Dalam pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Ke-117 Tahun 2023 ini harus dipersiapkan dengan maksimal, mulai dari kebersihan lapangan, baliho, spanduk, tenda tamu, personel maupun peralatan yang mendukung saat pelaksanaan upacara pembukaan.

“Saya sempatkan meninjau langsung lapangan yang akan di gunakan dalam Pelaksanaan Upacara Pembukaan TMMD nanti. Untuk itu saya berkoordinasi dengan Kepala Desa Cangkring Bapak Maryoko agar seluruh rangkaiannya diharapkan berjalan dengan tertib dan lancar,” jelas Muda Setyawan.

Ditambahkan, sarana dan prasana yang akan digunakan dalam upacara pembukaan TMMD Reguler ke-117 harus sudah siap semua, mulai dari alat-alat yang kan digunakan untuk simbolis pemeberian atau penerimaan dan juga kebersihan di sepuratan lapangan harus bersih dan sudah siap besok pagi.



Sementara itu, Kepala Desa Cangkring Bapak Maryoko menyatakan, pihaknya akan upayakan pada kegiatan Upacara Pembukaan TMMD bisa sukses tidak ada kekurangan sedikitpun.

"Dengan terus saling berkoordinasi antara aparat Pemerintah Desa dan Koramil 12/Tegowanu pasti bisa mensukseskan Kegiatan TMMD Reguler ini. , Masyarakat sangat mendukung kegiatan Program TMMD dan siap membantu bergotong – royong bersama prajurit TNI di wilayahnya," imbuh Maryoko.

Jurnalis: Hndrck